

Windrad-Turnstunde

Inspiziert vom Ingersheimer Windrad, stand die Turnstunde der Vorschulgruppe "Eisbären" des TV Ingersheim, unter dem Motto "Wind und Windrad".

An verschiedenen Stationen wurden "Windradflügel" über eine Wippe balanciert. Eine große Röhre sollte mittels Rollbretter und einer Langbank, die als Tieflader gedacht war, transportiert werden. Eine Gitterleiter- zum Kran umfunktioniert - wurde erklettert und Windrädchen wurden durch Pusten in Fahrt gebracht.

An jeder Station gab es ein Bastelteil für das Windrad, anschließend zusammengesetzt, hatte sich jedes Kind sein Windrad "erturnt". Es hat allen viel Spaß gemacht und die Windräder wurden stolz präsentiert.

Sabine Urban

